

Vecina discapacitada de Victoria organiza rifa para poder comprar su casita



La joven Priscila Riquelme, un ejemplo por su constante batallar por la vida diaria. Anhela con la Rifa reunir los pesos necesarios para postular a una vivienda social.

Los premios que está ofreciendo Priscila Riquelme Acuña para el sorteo, fueron donados por varios particulares y empresas de la ciudad.

Neimar Claret Andrade

Todo el mundo sueña con tener su casa propia y la vecina de Victoria, Priscila Riquelme Acuña, no es diferente.

Muchos la han visto vendiendo golosinas y los chocolates que ella misma fabrica, en las inmediaciones del BancoEstado de la ciudad, en donde ha permanecido por 19 años y como muchos ciudadanos, decidió formar parte de un comité habitacional (el suyo se llama Hogar Dulce Hogar) para lograr tener su casa propia.

Sin embargo, necesita 1 millón 100 mil pesos para continuar con sus trámites y, como ella por su discapacidad y el diagnóstico del Mal de Parkinson que tiene no cuenta con muchas formas de ganar dinero, se le ocurrió organizar una rifa para recaudar fondos que le permitan pagar la cuota antes mencionada, sorteo que se llevará a cabo el próximo viernes 25 de julio en el Centro Cultural de Victoria.

Según detalló, entre los premios, considera una botella de whisky Jack Daniels, una tabla para dos personas del restaurant La Cumbre; una chorrillana del restaurant Biobío; un hervidor regalo de Cinthia Pierce; un pisco más una bebida de 3 litros, donado por Villagrán Hermanos; una caja de mer-

cadería que se la están ayudando a armar un grupo de sus amigos; una pesa electrónica donada por el concejal Camilo Villablanca; un bolso deportivo, Sport, marca Totus de Casa Siegmund con un juego de vasos que se cuadró el concejal Ricardo Germani.

Los participantes también podrán ganar un reloj de pared donado por el diario Las Noticias de Malleco, una mantequillera de La Joya y un portarretrato de los 1.500 y un joyero que va a comprar su mamá.

El valor del ticket es de mil pesos.

Finalmente Priscila Riquelme expresó su profundo agradecimiento a todas las personas, comercios y organizaciones que la han estado ayudando con esta actividad para conseguir los fondos necesarios para alcanzar su aspiración de tener su propia casa.